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　本日は先日行われた地区補助金奉仕プロジェクトにつ
いて掲載させていただきます。今年は夏の異常気象によ
り梨の生育が良くなくはばたき学園さんへの奉仕プロジ
ェクトの内容を変更し新規のプロジェクトを考えなけれ
ばなりませんでした。そんな中、青少年奉仕の宿利さん
を中心に、事務局の北﨑さんの強力な協力をいただき
『着衣泳』のプロジェクトの実施が可能となりました。
着衣泳は大分商業高校水球部の生徒さん・OBの方が指
導と補助をしていただけるようになりました。そこで新
たなプロジェクトについてはばたき学園さんにご相談し
たところはばたき学園さんでも以前より考えていたとい
うことで早々にプロジェクトへの合意を取ることができ
ました。大分商業高校さんとは北﨑さんが滞りなくフレ
キシブルに連絡を取っていただき宿利さんから会員に連
絡していただき、時間の無い中でしたが空きペットボト
ルをはじめ色々な準備ができました。プロジェクト当日
はあいにくの雨で少し水温も低い中でしたが、参加した
子供たちも高校生のお兄さん、お姉さんの優しいサポー
トで楽しく指導を受け、上着を着てプールに入りペット
ボトルを服の中に押し込み水深1ｍのところで仰向けに
浮き、慣れてくると高校生のサポートで水深2ｍのとこ
ろで浮いている子供さんもいました。私たちは泳ぎの名
人ではないので子供たちに指導はできないけど機会を作
ってあげることはできるのだな、とロータリーに限らな
いのでしょうがこのクラブに在籍してこのような機会を
得られたことに感謝しかありません。大変有意義な奉仕
活動が出来ました。それから今回のプロジェクトでは大
分商業高校水球部の生徒さん、北﨑先生にも大変お世話
になりました。よくよく考えてみたら大分商業高校へは
ご挨拶にも伺っていないにも関わらず心温かいプロジェ
クトを実施して頂き感謝しかありません。毎回のことで
すが、このプロジェクトはロータリアンだけではなく沢
山の方からの協力のお陰で良いプロジェクトになるのだ
なとつくづく感じました。なにより限られた時間の中で
すが子供たちの明るい笑顔に接することができ私たちも
少しだけ若返りました。余談ですが当日は私が左肩、髙
野会員と菊池会員が右肩に50歳を超える特徴的な痛みを
抱え楽しくお互いを励ましながらプロジェクトに参加し
ていました。髙野会員、菊池会員も終わったころには少
し元気になっていたような気がします。　　　　
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■　第11回例会の記録（10月2日）

■　本日のプログラム（10月16日）
　　

佐方　文昭会員・尾上　昭宏会員の卓話

・出席報告（10月2日）
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「 我 等 の 生 業 」  

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 菊池　武司会員（10月22日）

ロータリー財団出前セミナー
髙見　裕司様（大分キャピタルロータリークラブ会長）

ロータリーソング 【我等の生業】
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理事会報告

議題１、10月8日(日)地区補助金Ｐについて　承認
　出席者は、メーキャップ対象とする

議題２、10月23日・30日プログラムについて　承認
　10/23（月）クラブ協議会（9RC親睦ゴルフ他）トキハ会館
　10/30（月）定款細則の規定により休会

議題３、12月プログラム　承認
　12/4 （月）年次総会
　12/11（月）ゲスト卓話
　12/18（月）クリスマス家族例会　18:30～
　会場「oita yukai～ゆかい～」
　大分市中央町3丁目3-19　予約済み

議題４、4地区合同公共イメージイベントTシャツについて　承認
　募金活動参加　8名（吉良、穐田、髙橋、門脇、菊池、利光、
　佐方、宿利）
　Tシャツ代金は、クラブ予備費より支出。
　＠1,600円×8枚＝12,800円

10月2日（月）13：35〜14：00

理事出席
坂本、姫野、穐田、大木、髙野、髙橋、菊池、利光

委員会報告

・九州4地区合同公共イメージ向上イベントについて　
　実行委員　門脇　啓二会員   
　先日9/28(木)第2回実行委員会へ出席いたしました。
　本日よりバザー品の回収いたします。10/28(土)当日の持
　ち込みも可能です。
　会員1人1個、ご協力よろしくお願いいたします。

・公共イメージ委員長　菊池　武司会員より  
　ロータリーの友10月号紹介
 
・国際奉仕（米山）副委員長　吉良　昌一会員   
　10月は、米山月間です。　
　本日配布の豆辞典へ目を通して頂き、米山への理解を深め
　特別寄付へご協力をお願いいたします。  

例会の予定

■ 10月23日（月）

■ 10月30日（月）

■ 11月 6日（月）

■ 11月13日（月）

■ 11月20日（月）

クラブ協議会（9RC親睦ゴルフ他）
トキハ会館
定款細則の規定により休会
会員卓話
新会員の卓話予定
職場例会予定

幹事報告

・ロータリー財団　確定申告用寄付金の領収書を配布いたし
　ました。　

（10月2日）卓話の時間

佐方　文昭会員・尾上　昭宏会員より卓話を行いました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  尾上　昭宏会員

　私は宮崎県の県北地方の高千穂町出身です。今は、「株式会社エーアール」建設施工管理として大分市内に事業所を構え、湯
布院に住んでいます。私は、大分に知り合いがいませんが、いろんな人に会い、いつか人の役にたてたらいいなーと何時も思っ
ていました。
　その想いの原点は、私の学生時代にあります。小中校と野球一筋でした。高校3年間は、そのうちプロで飯が食えるんじゃない
かと思い込み勉強もしませんでした。しかし、その夢が叶わなかったことで仕事もせずぶらぶらし、人に迷惑をかけていた時代
がありました。それからなぜか宮崎の一番大きな建設会社に入る事ができ、いろんな人々にお世話になり、本当に人に助けてい
ただきました。しかしどうしたら良いか分からず、55歳になった今でも話すのも、人前に出るのも苦手のままでした。いつか時
期来たらと思っていたところ、ある会の二次会で門脇さんに会い名刺交換をした際、ロータリーの事を知り、以前から仕事でお
世話になっていた穐田さんも入っているとの事で入会させて頂きました。
　話は変わりますが、今はどの業界も人手不足です。弊社もそうです。弊社のような建設施工管理というある意味ちょっと変わ
った仕事には、全然新規の人材など集まりません。しかし集めないと仕事はできず、でも技術者の数は限られてるしどうしよう
考えた結果、仕事をしてもらう前に弊社のことを好きになってもらおう！と考え、そして新卒を採用しようと単純に思いまし
た。しかし新卒を採用するには、親御さんにも弊社を好きになってもらわなければ意味がない、「うちは資格取得が出来る会社
であり、その資格でご飯が食べれる資格ですよ！」と説明し、親御さんにも納得してもらい、新卒の社員には好きな野球をして
もらい弊社を好きになってもらう、そうすると新卒採用は上手くいき、仕事をしながら野球が出来る環境を作るようにしました
が仕事をしながら野球をすると言っても弊社にはそんなお金は全くありません。次は、お金が無くても野球はできないのかを考
え、色んな人に助けてもらいながら現在進めております。そうやって若い人達が業界を好きになって、業界も、街も、人々も、
元気にできるよう、又、いつかは人のために何か出来ることが願いです。
　前にも言いましたが、毎回出来る限り出席し、ロータリーで活躍できるようになりたいと思って日々努力しています。今後と
もよろしくお願いします。

ニコボックス

★門脇　啓二会員（1口）
　8月までケガを毎月していましたが、9月は何事もなく過ごせまし
　た。感謝です。
　来月も皆で「ご安全に！」
★矢羽田　光会員（1口）　
　M＆Aにて東京都内、千代田区・新宿区の会社と業務提携を行
　いました。
　これも皆様の御支援と思います。
★佐方　文昭会員（1口）
　在籍祝いをいただきました。ありがとうございました。
★仲道　善隆会員（1口）
　42回目の結婚記念日でした。お祝いありがとうございました。

佐方　文昭会員・尾上　昭宏会員の卓話

ゲスト・ビジターの紹介

ビジター：朝來野　香織様（動画クリエイター）


